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地 域 運 営 学 校 と は …

(コミュニティースクール)
●平 成16 年に｢地 方教育 行政の組 織及び運営に関す

る 法律｣が改正され｡地 域に開 かれた信頼される 公

立学 校の 実現をめざして､ 学校 運営協議会 制度 が

創設さ れまし た。区教育委員会は、 学校運営協議

会が 設 置さ れた 学 校を 地域 運 営学 校(コミ ュニ

ティースクール)と 呼んでいます。

●地域 運営学校は､ 保護者や地 域住民 等 が合議制の

機関である 学校 運営協議会を通 じて､ 一定 の権限
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委員の委嘱･任命
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を持って学校運営に参画し､ 教育委員会､校長と責

任を 分かち合いな がら学校 運営に 関わることで、

地域に開かれた信頼される学 校づくりをめざす新

しい仕組みです。

●区教育 委員 会では､平 成17 年度 に区立小､中 学校

４校を 地域 運営学 校として はじめて 指定し た後、

｢杉並区 教育ビ ジョン 推進計画｣ に基づきその 拡充

を進めています。
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荻窪中学校学校運営協議会発行

校長 小松崎　浩

地 域 と 共
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朝､西 荻窪の 駅を降り ると｡ 通 勤、通学の人 々の 流れ｡ 動き 始め た商店 街

の中を 歩き だしま す。そ れは､ こ の地域 の方々 の活力を 感じる 朝の一 時で

す。商店街を 外れ住宅 街に入って しばらく 行く と､ 濃い緑 が目 に入り ます。

坂の 上にある 大きな ケ ヤキの 木や､ 公園の 草木 からは季 節が 伝わり､ 自然

のもつ 生命力を 感じます。学校の 横を 流れる善福寺川 では､ 流れの中 で､カ

モの群 れやコイの 悠然とし た姿が 朝を 迎えていま す。

地 域の方 々の活力 があ ふれ､ 自然 の息吹 に包ま れるこ の地。このよ うな

地 域の 豊かな 財産に囲ま れて､荻 窪中学校 は日 々の 教育活動を 行っていま

す。そ れは､ 地 域運 営学 校とし て､学 校 運営 協議 会の方 々と 共に 取り 組む

｢地 域 と共に、夢をは ぐく む学 校づくり｣ です。また､ この こと は将来、社 会

人とし てこの 街を つくり 、育て ていく であろ う人 間の育 成でも あり ます。

そして､ その時 に必 要と なる｢ 自 立力･ 社 会力｣ を生徒 に育成し ていく こと

が 本校 の使命であ る考え てい ます。

地 域の皆様と 共に､ 学校づくり､ 地 域づくり に取り 組んで いき ます 。どう

ぞよろ しく お 願いい たしま す。

学都圖常協議兪

委員( 構成:12 名以内)

・校長1名

・学識経験者３名以内

・校長推薦４名以内

・公募委員４名以内

委員 の任命･身分

・教育委員会が任命

・非常勤公務員

・任期は２年

・報酬は実費弁償程度
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承認　 学校運営の基本方針

意見　 学校運営･教育活?
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会長 徳田　達介

平 成21 年10 月１日 付で荻 窪中 学校の 学校運営協議 会委員を 委嘱する旨 の委嘱

状を 杉並区 教育委 員会から 戴き､第1 回運営 協議会委 員の互 選で会長 職を務 める

ことにな り､下嶋 前校長先生 の強い説 得も あり､お断りきれ ずにお 引き受け をいた

しました｡浅 学非才で すが宜しくお願いいたし ます。

学校運営協 議会につい で平成21 年 度の｢学校だよ り９月号｣に｢２学期を 迎え て｣

と 題し て下嶋 先生が 書かれた中 に｢今学期 半ばより本 校はコミュ ニティー スクー

ルとして の指定を受 ける予定にな ってお りま す｡コミ ュニテ ィース クー ル(CS) は

こ れまでの 学校 評議委員 会に 替わるも のとして 学校の 運営 に対して保 護者 や地

域 住民の方々 の意見を より的確 に反 映し､教 育活動の一 層の充 実を図ろうと する

学 校運 営 協議 会の 組 織で す｡校長､ 学 識経 験 者､委員 合 わ せて11 名程 度の メ ン

バ ーで構 成さ れ､任 期は２年です｡ 本校は以 前から 保護者･地 域の方々と は力 強い

連携が 図られてきており ますが､学校支援 委員会(おぎ すけ) の支援を土 台とし て、

その更な る充実 一発 展を目 指し､学校の活 性化を図ってまい りますのでご理 解とご

協 力を お願い いたし ま す。｣とん 述べら れて おり ました が､ まさか 私が そのメ ン

バ ーになる とは想 像もしてい ませんでした。

平成21 年10 月１日付で 杉並区 教育 委員会 から下 記の11 名に杉 並区 立荻 窪中

学 校　 学 校運営 協議会 委員 の委嘱状 が交 付さ れました｡1) 下嶋 光豊　２)青 木干

代 子　３)金子敦 子　４)石川寛　 ５)荒木 淳　６)雨田英 一　７)宮浩子　 ８)高 橋裕

美　 ９)清水由 美子　10) 田中奈 那子　11) 徳田 達介　 の11 名で す｡昨年の８月に

その 中の田 中奈 胚子さん が杉並 区の 教育 委員 に就任 され まし たの で､現 在は10

名の 委員で活動をしてい ます｡任期は23 年9 月３０日 まで となっていま す。

昨年４月 異動があり､小松崎浩 校長先生が 荻窪中学校長と して 赴任さ れました 。

荻窪中 学校での３年 間は生徒 の人生 にとって大 切な期 間です｡一生 を通じ ての

友人 ができ るのも この時 期で す｡健やかな 育成を 願い､学 校運営 協議会 は小 松崎

校長を 補 佐し つつ､保護 者や地域の 方々の意 見を学校 運営に反映さ せながら 進ん

でい く のが使 命だ と考え てい ます｡ 荻窪中 学 校は､ 創立以 来６４年 間に 巣立 って

い った13,099 人の卒業 生の心の故 郷であ り､地域･保護者ととも に地域貢 献がで

きるよ き社 会人とな る人 材を育 てま す｡家 庭は学 校を支 援し､地 域活動 に積 極的

に かか わり､子ど もを育て る役割を 担ってい ただく｡地域｢ま学 校教育に かかわり、

学 校を 支援し､とも に良き 人材を育 成する｡荻 窪中学 校生徒の 健やかな育 成と､よ

りよい 教育｡加え て､地域の方 々の生 涯教育 の場の実 現を目指し ます｡ご協力 を切

にお願いい たします。
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荻窪中学校
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荻中剣道部外部指

導貝。

剣道部の創始 者。

上 野先 生の頃 か

ら､剣道部に関わら

せて頂きました｡先

＿　　　　　　　　　生の異動後､廃部に

してはならじと｡長い年月､色々御座いま

したが､先生方､保護者の方々のご理解と

ご協力により､継続する事が出来ました。

夫も子供達も荻中の卒業生です。

荻中生達が､とても可愛い！の一言です。

丿 ・平成15年度ＰＴＡ

会長を務めさせて

頂きました｡今だ

に卒業生が挨拶を
してくれる時に

荻中の伝統が根付

いていると感じて
おります｡思春期の子供たちが安心して

有意義な学校生活を送れる｢良い学校｣を

めざして微力ながらお手伝いさせていた

だきます｡よろしくお願い申し上げます。
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杉 並で 教職 に就 き　　　　　　　　　　　　　 東京 女 子大 学で 先

杉 並で 退 職致し ま　　　　　　　　　　　　　 生を 目 指し て勉 学

し た｡ 創 立 剛 の 荻　　　　　　　　　　　　　 中の 学 生を 教え て

中 から 現在 迄を 見　　　　　　　　　　　　　 います。

守っ て 来た 一人 と　　　　　　　　　　　　　 土曜 日 学校 でお 手

い ま す｡ 土 曜 学|　　　　　　　　　　　| ｛iiい して い る学 生

校 が始 まっ た時 か　　　　　　　　　　　　 は そ の 仲 間 で す 。

らお世話になっています｡これからも荻

中の為に､少しでもお役に立てばと働い

てまいり ます｡皆様も是非建設的なご意

見をお寄せ下さい。

平成２０年度 から

青少年委員を務め

ています｡三人の

子ども達が荻中で

お世話になってい

ます｡現在も 子ど

｢｡!
もが在学中です。

子ども達を取り巻く環境が目まぐるしく

変わる中で､阿が子どもに大切かを地域

と学校の関わりを深めながら考えて活勁

していきたいふ一胆っでいます。

学生は校長先生からお話をうかがった

り､先生方の授業を観世でいただいてい

ます。

どんなものでもじっくり観察すると､いろ

いろと楽しめます。

-

青少年委員として

荻窪中学校を担当

して８年目になり

ます｡様々な 事業

を通してふれあう

荻中生のみなさん

は､とても元気で、

礼儀正しくて､生き生きとしています｡み

なさんの荻中が､より素隋らしい学校に

なるためのお手伝いをしていきたいと思

います。

・ 第９代 校長､ 前荻 窪

中 評議員 。

運 営 協 議 会 委 員、

荻中会 会員。

学校 経 営が 教育目

標具 現化 の 為に 校

＿　　　　　　　　　 長の 教育 理 念を 存
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分 に発揮 して 教職員と 一体 とな って活 躍

出 来　 全 職員 が生徒 への 教育情 熱を傾 注

し学 力が向 上する学 校を願望。

コ
｢ ＮＰＯ法人 子ど も

文化ＮＰＯ Ｍ･Ａ･Ｔ｣

副理事 長。

元ＰＴＡ役員｡夫 も

子ども も 荻中出

身。

荻中の子どもたち

が地域の中でも居場所を見つけて､安心

して充実した日々が送れるように力を尽

くしたいと思います｡その前に荻中の子

どもたちとたくさん関わりたいです。

一一　　- 一一-【 事 務 局 】 池 谷 芳 彦

お隣の井草中から転任してまいりました副
校長の｢いけや｣です｡荻中生と出会いは､元

気なあいさつから始まりました｡明るく索直

な生徒が多いという印象をもちました｡この

生徒たちが学校や地域に誇０をもち､さらに

荻中生としての自覚と自信をもてるように

なれば､より素隋らしい学校になると思って

います。

【学 校 運 営 協 議 会 日 程 】

７月19 日(火)･ ８月３０日( 火)･９月21 日(水)･10 月２５日( 火)･11 月３０日( 水)･12 月21 日(水)

■時 間／17: ００～18: ３０　■ 会場／会 議室

学 校運営協議 会はど なたでも 傍聴 することができま す。
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